

# Les jolies fresques des enfants du péricolaire

*Un projet innovant vient d'être proposé par l'équipe d'animation aux enfants des écoles de Villersupt fréquentant le péricolaire : la décoration des murs de leur salle.*

Les enfants des écoles de Villersupt ont la possibilité de fréquenter le péricolaire après les cours de 16 h 30 à 18 h 30. Soixante y sont inscrits et une vingtaine sont toujours présents. Ils se retrouvent dans leurs deux salles à l'école Joliot-Curie primaire, sous la responsabilité de Philippe Lebresne, directeur du péricolaire et Zacharia Hamchaoui, directeur du site Joliot-Curie.

Les enfants sont accueillis par deux animateurs, Geoffrey Melnyk et Anne-Marie Dubois. Tous deux leur proposent des activités intéressantes, des jeux de cour lorsque le temps le permet, des jeux de société, des dessins, des collages, des constructions.

## Un projet sur un ou deux ans

Un endroit calme est mis à disposition des élèves du primaire désirant faire leurs devoirs. Un projet innovant vient de leur être proposé par l'équipe d'animation : la décoration des murs de leur salle

avec des fresques géantes sur le thème retenu, la bande dessinée.

Les enfants ont d'abord choisi leurs héros préférés. Geoffrey Melnyk vient d'en reproduire un sur l'un des murs et tous les soirs, deux ou trois "apprentis" exercent leurs talents de peintre sur la fresque. « C'est un projet de longue haleine, précise Philippe Lebresne, il s'étendra sur un an, voire deux si nécessaire. Les murs avaient été repeints par les ados du centre Belardi il y a trois ans, le temps est maintenant venu de s'approprier la salle en la décorant. Plusieurs fresques sont à l'étude. C'est une bonne manière de valoriser le travail des enfants. Chacun participe selon son rythme, en général une dizaine de minutes, car peindre proprement et sans déborder exige beaucoup d'attention, et lorsque la fresque sera terminée, quelle fierté de montrer le résultat à leurs parents. Certains enfants ont demandé à leurs parents de les inscrire au péricolaire pour participer à l'activité ».



Les enfants sont bien occupés au péricolaire installé à l'école Joliot-Curie.